

INTISARI

SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PERSEDIAAN OBAT MENGUNAKAN METODE FIRST IN FIRST OUT (Study Kasus Rumah Sakit Graha Husada Bandar Lampung)

Accounting Information System Inventory of Drugs Using First In First Out Method (A Case Study at Graha Husada Hospital Bandar Lampung)

Oleh :
Lita Melinda
13311122

Rumah Sakit Graha Husada merupakan salah satu industri kesehatan swasta yang sedang menghadapi tuntutan akan pelayanan kesehatan yang berkualitas dalam upaya menghadapi persaingan. Pengaruh ketersediaan obat dalam memenuhi kebutuhan merupakan acuan penting dalam industri kesehatan agar selalu produktif.

Masalah yang sering dihadapi pada Rumah Sakit Graha Husada ini, sering adanya obat yang *expired* tidak cepat di ketahui karena tidak adanya pemberitahuan pada sistem lama, juga tidak adanya laporan persediaan obat pertama kali masuk ke gudang, obat yang dikeluarkan hanya asal ambil pada rak obat saja tidak memperhatikan obat yang pertama kali masuk dan obat yang harus dikeluarkan, dan jika obat pada apotek habis, asisten apoteker harus mencatat nama obat yang habis lalu diberikan kepada bagian gudang, karena itu belum adanya integrasi permintaan obat dari apotek ke gudang, Rumah Sakit Graha Husada pula belum menerapkan metode *First In First Out* (FIFO) dalam sistem informasi persediaan obat-obatannya. maka dibutuhkan suatu aplikasi program/sistem untuk menangani masalah tersebut.

Metode yang digunakan dalam pengembangan sistem yaitu dengan model *waterfall*, dengan alat dan bahan pengembangannya memakai *Data Flow Diagram*, *Context Diagram*, *Entity RelationShip Diagram*, *Netbeans* dan *MySQL*. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dan wawancara.

Pengimplementasian sistem yang dibuat diharapkan dapat mempermudah dalam melakukan proses pengolahan data karena sudah adanya *database* persediaan obat dan dapat mempercepat kinerja setiap karyawan.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Persediaan, *First In First Out*, *Client Server*, *Database*.